
１２月定例議会 一般質問 

 

１．新型コロナウイルス感染症の対策について 

(１)『接触感染』に対する予防策をどのように進めていくのか。 

(２)外国籍の市民に対する注意喚起と啓蒙活動をどのように進めていくのか。 

(３)市民に向けたガイドブック等の作成・配布を検討してはどうか。 

(４)誤解や風評、偏見等を排し、誰もが安心して暮らすための都市宣言を行って

はどうか。 

 

２．不登校対策について 

(１)今後、不登校の課題に対して、本市ではどのような取組をしていくのか(相談 

体制の充実化、オンラインの活用等も含めて)。 

(２)教育機会確保法が成立して４年が経過するが、従来の方針から何か変更点は

あるのか。 

 

３．組織機構の見直しについて 

(１)協働のまちづくりを一層推進するために、庁内に専門の部署を設置すべきと考

えるが。 

(２)教育分野のトータルプロデュースを行う『教育研究所』を設置すべきと考えるが。 

  

４．起業家等への支援策について 

(１)真岡市版『ご当地ビズ』の開設を検討してはどうか。 

(２)『クラウドソーシング』の普及を図るため、相談窓口の開設や講習会の実施等 

を検討してはどうか。 

 

 

 

 


